



Une foire aux veaux de lait très réussie

Le lundi 15 juin 2020, Beynat a organisé sa traditionnelle foire aux veaux de lait du printemps, première manifestation agricole sur la commune depuis le déconfinement et premier rassemblement que l'on pourrait qualifier d'importance depuis la crise sanitaire.

Avec 50 veaux, une vingtaine d'éleveurs et cinq acheteurs, cette foire est sans doute la plus importante depuis la réintroduction des foires bovines à Beynat il y a 4 ans. En ce qui concerne les cours, ils furent très bons, en tout cas bien supérieurs à ce que l'on a l'habitude de voir à cette période- là de l'année. De nombreuses échanges commerciaux mais aussi beaucoup de sourires et de bonne humeur chez les éleveurs ravis de pouvoir se retrouver enfin et de reprendre une activité « presque » normale. De nombreux prix et lots ont été remis en présence d'élus et d'officiels, avant un repas casse-croute pris dans les restaurants du bourg.

Palmarès : 1^{er} Dimitri Theil (Mercœur) – 2^{ème} : Sylvette Tocaben (Salon la Tour) – 3^{ème} : Marie-France Monfreux (Curemonte) – 4^{ème} : Alain Vézine (Yssandon) – 5^{ème} : Thibault Delacarte (Dampniat) – 6^{ème} :

Jean-Marc Jubertie (Aubazine) – 7^{ème} : Gaec Chastang (Sainte-Fortunade) – 8^{ème} : Didier Couzi (Ladirat) – 9^{ème} : Dimitri Theil (Mercoeur) – 10^{ème} : Didier Couzi (Ladirat)- 11^{ème} : Alexandre Lagorsse (Sainte-Féréole) – 12^{ème} : Jean-Marc Jubertie (Aubazine) – 13^{ème} : Gêrôme Chaussaille (Orgnac sur Vézère) – 14^{ème} : Joël Dautier (Cornil) et 15^{ème} : Patrick Bourges (Vars-sur- Roseix) .

Ont reçu des prix macarons : Gilles Dupuy (Beynat), Éric Germane (Dampniat), Gérard Vaille (Reygade), Gaec du Puy Caput (Perpezac le Blanc) et Gaec de l'Echamel (Saint-Viance)

Lieu: Beynat